
8 Pièces

300 m²

Réf. 8200F

1 150 000 €

Lyon 2Eme
Maison à vendre (69002)
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Hameau de la Fessy _ Entre la Verpillière et Saint-Quentin-Fallavier. En

zone verte  et  protégée,  au  calme,  ancien  corps  de ferme entièrement

rénové de 330m² et ses 600m² de dépendances sur 1 terrain plat de 1

132m²  clos  de  murs.  Au  rez-de-jardin  :  1  salle  à  manger/cuisine

équipée  ouvrant  sur  1  terrasse  abritée  et  1  patio,  buanderie  et  cellier,

espace bureau en mezzanine, séjour avec cheminée et suite parentale.

Au  1er  étage  :  3  chambres  équipées  chacune  d'1  salle  d'eau  avec

toilette  et  1  bureau.  Au  2ème étage  :  Espace  dortoir/chambre  d'amis

avec 1 salle d'eau et toilettes, 1 espace ...

Hameau de la Fessy _ Between la Verpillière and Saint-Quentin-Fallavier. In a green

and protected area, in a quiet area, completely renovated old farmhouse of 330m²

and its 600m² of outbuildings on 1 flat plot of land of 1,132m² enclosed by walls.

On  the  garden  level:  1  dining  room/equipped  kitchen  opening  onto  1  sheltered

terrace and 1 patio, laundry room and pantry, office space on the mezzanine, living

room with fireplace and master suite. On the 1st floor: 3 bedrooms each equipped

with  1 bathroom with  toilet  and 1 office.  On the 2nd floor:  Dormitory/guest  room

area with 1 bathroom and ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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